

La Falla Huerta Nueva cumple 40 años de historia

25/02/2015



La Falla Huerta Nueva está de celebración. En este año 2015 se cumplen 40 años desde que un grupo de vecinos del barrio del mismo nombre decidieron separarse de la Falla Estación y crear su propia comisión. Para conmemorar esta fecha la Comisión de la Falla Huerta Nueva se encuentra inmersa en la "Semana Cultural", ocho días en los que está realizando diversos actos para contar a los eldenses su historia, entre los que destaca la Exposición del 40 aniversario instalada en la entrada del Museo del Calzado.

Manuel Rico, actual presidente de la comisión fallera, ha destacado a este medio que la muestra "está teniendo muy buena acogida, en muy pocos días han sido más de 200 las personas que han acudido al museo para ver esta exposición".

La exposición, que estará abierta hasta el próximo sábado 28 de febrero en el Museo, también se llevará a una sala de exposiciones de Elda, aunque todavía no se ha confirmado el lugar exacto ni la fecha. Los vecinos de Huerta Nueva también podrán disfrutarla de cerca en el futuro de cerca puesto que "acabará en el centro social Cuatro Zonas, para que esté expuesta en el propio barrio".

Rico ha explicado que para él estar al frente de la comisión es "un orgullo, sobre todo para poder homenajear a tantas personas que han conseguido cumplir estos 40 años de historia" y ha añadido que toma "posesión de un trabajo continuado", recordando que "esto es un trabajo de muchas personas, tanto festeros como vecinos del barrio Huerta Nueva".

El próximo viernes tendrá lugar en el centro social Cuatro Zonas la muestra de dos películas y un concurso infantil. Esta celebración acabará el sábado con un acto-homenaje para conmemorar esta celebración mediante una cena en un conocido salón, en el que, además, se presentará al Cronista Oficial de la Falla Huerta Nueva.



